

# 辰巳丘だより 2

平成29年4月28日（金） 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 辰巳の丘は春真っ盛り

4月10日（月）の始業式、入学式からやく3週間がたちました。辰巳の丘も春真っ盛り。リンゴ並木の「ふじ」や「ジョナゴールド」も可憐な花を咲かせています。今年の秋もおいしいリンゴの実がたわわになりそうな予感がします。また、しだれ桜（4期生植樹）の可憐な花は散りましたが、今は5期生が植樹した遅咲きの桜「カンザン（関山）」の濃紅色の八重の花が満開です。1年生もようやく学校に慣れてきた時期だと思えます。部活動に・勉強に取り組むには最適な季節です。1か月後の高校総体・総文に向けて頑張ろう！



可憐な「ジョナゴールド（りんご）」の花



満開の八重咲「カンザン（桜）」

## スマホ・ケータイ安全教室が開催されました！

4月17日（月）、NTTドコモの講師を招いて、1年生対象の「スマホ・ケータイ安全教室」が開催されました。スマホ・ケータイはいつでも、どこでも連絡が取れるなど便利な反面、使い方を間違えると犯罪に巻き込まれたり、友達を傷つけたりとトラブルの原因になりかねません。また、使いすぎも禁物です。スマホデビューの生徒諸君も多いかと思いますが、使い方に気を付けて、楽しい高校生活を送ってもらいたいものです。

